

Mit unserem Planeten in Einklang kommen



Dr. Steven D. Farmer ist Psychotherapeut und schamanischer Heiler. Seit mehr als 30 Jahren ist er als professioneller Heiler und Lehrer tätig und hat mehrere Bücher verfasst. Im Koha-Verlag sind von ihm Orakelkarten, die CD »Krafttiere« sowie Krafttierkarten erschienen. Steven Farmer lebt in Laguna Beach, Kalifornien.

Die Erde steht permanent in Wechselwirkung mit sich selbst. Jede Lebensform gibt und empfängt in einem aufeinander folgenden, sich ausgleichenden Akt. In unserer zivilisierten, von der Technik bestimmten Welt, in der wir durch einen Klick oder sogar ferngesteuert das Licht ein- oder ausschalten oder die Raumtemperatur nach Belieben regeln können, fällt es jedoch schwer, eine innige Beziehung zur Erde und ihren nichtmenschlichen Bewohnern zu entwickeln.

Mutter Erde und ihre Magie

Erdmagie erfordert von uns, dass wir uns der Welt um uns herum bewusst werden und uns auf den Strom sinnlicher Informationen einlassen, den die Welt der Natur ständig hervorbringt. Erdmagie zwingt uns, sich mit der Welt des Unsichtbaren zu verbinden und sich mit der unendlichen Vielfalt an Lebensformen auf diesem Planeten als Ausdruck des Spirits vertraut zu machen.

Schamanen als Vermittler

Wenn wir an Schamanismus denken, stellen wir uns meistens jemanden vor, der mit mächtigen spirituellen Verbündeten arbeitet, um andere zu heilen. Das ist auch richtig so, aber das ist nur eine der wichtigen Rollen, welche die Schamanen innehatten. In einer indigenen Gemeinschaft ist es notwendig, dass jeder genau auf seine Umgebung und auf die Anwesenheit anderer Wesen achtet.

Weil Schamanen über besondere Fähigkeiten verfügen, müssen sie jedoch besonders wachsam sein. Sie galten daher auch als Vermittler zwischen der Gemeinschaft der Menschen und den anderen irdischen und geistigen Wesen der Gegend, in der die Gemeinschaft lebte.

Spirit, der alles durchströmt

»Mit der Unterstützung der himmlischen Dimension werden Sie erfahren, wie Sie sich selbst, andere und den Planeten jeden Tag heilen können«, so Steven Farmer in seinem Buch »Magie der Erde«. Die altbewährten Heilungsansätze, die dort vorgestellt werden, bringen Sie in Kontakt mit Pflanzen- und mit Tiergeistern sowie mit den Geistwesen der Elemente.

In der Phase der Veränderung im Lebenszyklus der Erde hat jeder die Chance, die Wunden und Narben zu heilen, welche die Menschheit dem Planeten

zugefügt hat. Dabei geht es auch darum, zur Welt eine andere Beziehung zu entwickeln. Damit dies gelingt, werden wir von der spirituellen Weisheit unserer Vorfahren unterstützt; denn sie waren mit den Bewohnern der Erde, mit ihren Veränderungen und Zyklen genauso vertraut wie mit der Lebenskraft, die Steven Farmer den »Spirit, der alles durchströmt«, nennt.

Erdmagie kann jedem helfen

Erdmagie ist nach Steven Farmer eine Synthese von auf die Erde bezogenen spirituellen und schamanischen Praktiken, bewährten Methoden, Philosophien und Überzeugungen universeller schamanischer Tätigkeiten, die jedem dienen können, der sich auf dem spirituellen Weg befindet und nach Möglichkeiten sucht, sich selbst, andere oder den Planeten zu heilen. Erdmagie ist der Weg des Heilers, der die Erdgeister und die Elemente genauso einbezieht wie himmlische Wesen und die Geister der Ahnen. Wer sich zu schamanischen oder anderen erdbezogenen Wegen der Spiritualität und Heilung hingezogen fühlt, sich jedoch nicht ganz sicher ist oder nicht so recht weiß, wie er damit umgehen soll, für den bietet die Erdmagie eine sehr gute Ausgangsbasis.

Die Welt spricht zu uns

»...wir müssen nur lernen, besser zuzuhören«, sagt Steven Farmer. Eine Möglichkeit, uns mit jedem Aspekt des Lebens intensiv zu verbinden, stellen die vom Autor entwickelten Orakelkarten dar. Orakelkarten beruhen im Allgemeinen auf alten Methoden, sich Rat und Orientierung zu holen, eine Situation, die Tragfähigkeit oder Brüchigkeit einer Beziehung zu ergründen, eine Wahrheit zu prüfen oder sich über seine eigenen Gefühle klarer zu werden. Die 48 Orakelkarten zur Erdmagie enthalten in erster Linie Botschaften verschiedener Erd-Elemente, die sich mit der eigenen, vorbewussten inneren Stimme verbinden, um auf Fragen und Anliegen Antwort zu geben. Dazu wird jedem Erd-Element eine Bedeutung zugeordnet, die es gilt, mit sich und seiner Situation in Verbindung zu bringen. Die Karten sind für einen intuitiven Gebrauch gedacht. Es geht immer um die dabei angesprochene Gefühls- und Stimmungslage sowie um unsere Sinne. Denn über unsere Sinne kommuniziert die Natur in jedem Augenblick mit uns. Unsere Aufgabe ist es, unsere Sinne zu öffnen und sie zu schärfen, damit die Natur uns mit ihren Hinweisen führen kann und wir wieder in Harmonie mit uns und der Erdmagie kommen.

Daniel Dietl

BUCHTIPP:



STEVEN FARMER Magie der Erde

Koha-Verlag
304 Seiten, Taschenbuch
12,95 €
978-3-86728-236-9

Magie der Erde
Orakelkarten,
48 Karten mit Handbuch
19,99 €